

## La Cofradía de la Soledad celebra su 75 aniversario con un pasacalles y una gala concierto

27/03/2022



La Cofradía de Nuestra Señora de la Soledad se encuentra celebrando su 75 aniversario y hoy ha realizado un pasacalles desde la Plaza Mayor hasta finalizar con una gala concierto en ADOC. Una vez allí se han homenajeado a los hermanos mayores de la hermandad, así como a los distintos presidentes que la cofradía ha tenido a lo largo de su historia. Además, se ha contado con la participación de la agrupación musical Nuestra Señora del Rosario de Crevillente.

El pasacalle ha arrancado desde la Plaza Mayor con distintos miembros de la cofradía a la cabeza, seguidos por la agrupación musical Nuestra Señora del Rosario de Crevillente, que juntos han atraído la atención de los ciudadanos dejando la sensación de que la Semana Santa está cerca. A las 12:30 horas se ha iniciado la gala concierto en ADOC presentada por una de las miembros

de la hermandad, Marta González Sánchez, que ha presentado el acto dando paso a la primera parte del concierto de la agrupación musical allí presente con distintas marchas. Tras ello, se ha homenajeado a Raimundo Varela que además de ser miembro de la cofradía, también forma parte de la agrupación musical del Rosario y que ha compuesto la marcha **“Salve Soledad”** en honor a su hermandad. Varela ha sido ovacionado por todo el público tras la interpretación de la marcha y ha entregado su composición tanto a la cofradía como a la agrupación musical.



Para iniciar este 75 aniversario primera se ha realizado un pasacalles desde la Plaza Mayor hasta el ADOC | Ismael Cruces.

A continuación se ha procedido a homenajear a los presidentes de los últimos 40 años de la cofradía de la Soledad, y además, a dos de ellos, Manuel Vicente Bañón y Pilar Riquelme, se les ha homenajearado con el máximo galardón de la hermandad, la insignia de plata. Tras ellos, se les ha querido agradecer a dos personas que han participado en hacer realidad este 75 aniversario como son Camilo Valor por realizar el cuadro y el logo del aniversario, y a María Lozano Orgilés por ser la creadora de la tipografía "María contigo en la soledad". Justo antes de la segunda parte del concierto, también se ha homenajearado al capataz de la Dolorosa de Monóvar, Pedro Bernal, y a la presidenta de la Junta de Fallas de Elda, Isabel Martínez. Y además, se ha ofrecido un aplauso colectivo al resto de hermandades que aunque

no hayan estado presentes en el acto querían darles su reconocimiento. La agrupación musical Nuestra Señora del Rosario de Crevillente también ha recibido la medalla de la hermandad.

Para finalizar el acto, el alcalde de Elda, **Rubén Alfaro**, ha expresado su enhorabuena por este 75 aniversario a la cofradía de la Soledad, y ha recordado que "ya pocos días nos separan de la Semana Santa, cuando esa esperada mañana de domingo de Ramos, las palmas recorran las calles habremos dejado atrás dos años de silencio". Además, ha querido rememorar los sentimientos que tendrían las personas que fundaron esta cofradía hace ya más de siete décadas y ha expresado que muy pronto ya estarán celebrando el centenario.



La agrupación musical ha acompañado a los miembros de la cofradía durante el pasacalles atrayendo la atención de los ciudadanos | Ismael Cruces.